

Oberfeld: Fertigstellung bis Dezember geplant

BAUBEGINN / Bei der Siedlung Oberfeld wurde im ersten Bauabschnitt mit den Asphaltierungsarbeiten begonnen.

HÖFLEIN / Im Straßenbauabschnitt Oberfeld I haben in der Vorwoche bereits die Asphaltierungsarbeiten durch die Firma Strabag begonnen. „Die Entwässerung erfolgt mittels Trennsystem (Fäkalienkanal und Regenwasserkanal; Anm.), was Kosteneinsparung für die Gemeinde beim Abwasserverband mit sich bringt“, erklärt Bürgermeister Otto Auer. Die Kosten für den Bauabschnitt belaufen sich insgesamt auf rund 160.000 Euro. Mit einer Fertigstellung wird für Anfang Dezember gerechnet.

Die Bauüberwachung führt das Büro von DI Franz Paikl.



Franz Weidlich und Otto Auer beim Oberfeld, wo die Firma Strabag mit den Bauarbeiten bereits begonnen hat.